

LE DEVENIR DE L'HOMME

NOTIONS ESOTERIQUES SUR LE DEVENIR DE L'HOMME

LA DESINCARNATION

Après maintes aventures, après maints apprentissages, après maints tests et maintes vicissitudes dans une incarnation, il vient pour chacun le moment de se séparer de son corps matériel, et continuer à vivre, mais aussi à apprendre sur les plans plus subtils de Gaïa.

Nous n'employons pas le mot "mort" à dessein, car ce mot a, pour certains, une connotation de séparativité définitive, ou pour d'autres il signifie l'anéantissement définitif et total de la conscience. La mort existe pour le corps matériel, dont les éléments, les énergies retournent à la Terre qui va les utiliser à sa guise, mais elle n'existe pas pour la conscience.

La plupart des êtres humains terriens vivent sur les plans de l'astral, jusqu'au jour où ils décident de revenir.

La notion de la mort est un concept erroné, particulièrement dans la civilisation occidentale. Désincarnation est le mot le plus juste bien qu'il ne soit pas très agréable dans la prononciation.

Au moment de la désincarnation, le corps matériel se détache des autres corps. Les autres corps, et la conscience attachée à ces corps continuent à vivre en s'équilibrant chacun sur le plan qui correspond à sa propre vibration, à sa propre évolution, et ceci jusqu'au moment d'un autre retour. A moins que l'être soit arrivé à une fin de cycle.

Notons qu'une désincarnation survient principalement lorsque :

- L'individu a terminé sa phase d'apprentissage dans l'incarnation présente.
- L'individu a mal géré, s'est mal occupé de la santé de son corps. Il l'a utilisé prématurément, et il en sera tenu compte pour la suite.
- L'individu décide, dans son libre arbitre de détruire son corps matériel pour interrompre prématurément son incarnation. C'est le suicide. Là aussi il en sera tenu compte pour la suite.
- L'individu est victime d'événements qui ne sont pas en totalité de sa responsabilité, comme par exemple une guerre, des violences ou des accidents que la conscience n'a pas su ou pas pu éviter.
- L'individu doit vivre une désincarnation particulière par un karma qu'il s'est induit dans une incarnation précédente. Par exemple périr par le feu pour un ex incendiaire, périr par noyade pour un ex-responsable de noyade d'autrui, etc.